

PERINGATI HUT KE 51, PETROKIMIA GRESIK KEMBALI BERBAGI BERKAH UNTUK ABANG BECAK & MASYARAKAT SEKITAR PERUSAHAAN

Nomor : 53/SP/PG/VII/2023
Hari / Tanggal : Rabu, 12 Juli 2023

Di momen hari ulang tahun yang ke-51, Petrokimia Gresik, perusahaan Solusi Agroindustri anggota holding Pupuk Indonesia kembali berbagi berkah untuk 565 abang becak dan 12.540 masyarakat sekitar perusahaan dengan total nilai mencapai Rp1,4 miliar. Berkah berbagi sembako dan uang tunai diserahkan secara simbolis oleh Direktur Utama Petrokimia Gresik, Dwi Satriyo Annurogo di dua lokasi yakni Lapangan Pancasila Kelurahan Sukorame dan GOR Tri Dharma Petrokimia Gresik, Rabu (12/7).

Direktur Utama Petrokimia Gresik, Dwi Satriyo Annurogo menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) yang rutin dilaksanakan oleh perusahaan melalui program Petrokimia Gresik Peduli dan Berbagi.

"Di momen ulang tahun ini merupakan momen untuk kami mewujudkan rasa syukur atas 51 tahun Petrokimia Gresik berkontribusi dalam memakmurkan negeri. Dan tentunya, hal ini tidak terlepas dari dukungan masyarakat sekitar perusahaan. Berbagi berkah kepada masyarakat sekitar perusahaan dan abang becak ini merupakan salah satu dari banyaknya program kami sebagai bentuk ucapan terima kasih kepada masyarakat sekitar Perusahaan," ujar Dwi Satriyo.

Belasan ribu paket sembako yang dibagikan berisi beras dan minyak goreng untuk masyarakat di 7 kelurahan dan 1 desa sekitar perusahaan, antara lain Kelurahan Tlogopojok, Lumpur, Ngipik, Karangturi, Sukorame, Kroman, Karangpoh dan Desa Roomo. Adapun totalnya nilainya mencapai Rp1,25 miliar.

Dwi Satriyo bahkan menyempatkan diri untuk membagikan sembako secara *door to door* ke beberapa rumah warga di Kelurahan Sukorame dan diikuti oleh pembagian *door to door* di beberapa kelurahan lain oleh karyawan Perusahaan. Hal ini dilakukan untuk semakin memupuk kedekatan perusahaan dengan masyarakat sekitar yang telah terjalin harmonis.

Di tempat yang sama, Camat Gresik, Arif Wicaksono menyampaikan terima kasih atas berbagi berkah sembako yang diberikan Petrokimia Gresik kepada masyarakat. Kontribusi ini bukan yang pertama, tapi rutin diberikan Petrokimia Gresik, mulai dari peringatan HUT Petrokimia Gresik, bulan Ramadhan dan momen-momen lainnya.

"Saya berharap masyarakat juga senantiasa mendukung kelancaran bisnis Petrokimia Gresik, karena komitmen perusahaan terus maju bersama masyarakat," tandasnya.

Senada, warga Kelurahan Sukorame, Dewi Aisyah sekaligus penerima sembako juga membenarkan jika sembako ini yang diberikan Petrokimia Gresik rutin diberikan. Ia memastikan bantuan ini membantu kebutuhan keluarganya, apalagi saat ini momennya adalah tahun ajaran baru bagi sekolah, sehingga kebutuhan keluarga semakin besar.

"Terima kasih Petrokimia Gresik, bantuan ini sangat bermanfaat bagi kami, semoga Petrokimia Gresik semakin maju dan sumbangsih yang diberikan untuk masyarakat tidak pernah putus," tandasnya.

Sementara itu, untuk abang becak, Petrokimia Gresik membagikan dana keberkahan dengan total senilai Rp150juta serta souvenir handuk dan konsumsi untuk mendukung operasional para abang becak yang mencari nafkah di area Gresik dan sekitarnya.

Dwi Satriyo menyampaikan bahwa Petrokimia Gresik menyadari keberadaan abang becak banyak mendatangkan manfaat positif bagi karyawan, keluarga, maupun masyarakat umum untuk menjadi alternatif transportasi yang ramah lingkungan dan ramah penumpang.

"Kami berharap agar para abang becak turut serta dalam menjaga ketentraman dan keamanan sebagaimana selama ini yang telah dilakukan, khususnya di lingkungan sekitar perusahaan maupun kompleks perumahan Petrokimia Gresik," tandasnya.

Salah satu abang becak, Nawi menyampaikan, uang yang ia terima akan dikirim untuk keluarganya yang ada di Bangkalan. "Alhamdulillah bisa buat tambahan kiriman keluarga yang ada di Bangkalan, bisa untuk kebutuhan anak di pondok," tandas Nawi yang merupakan warga asli Bangkalan, Madura ini.

Terakhir, Dwi Satriyo mengungkapkan bahwa rangkaian kegiatan HUT Petrokimia Gresik tahun ini banyak melibatkan masyarakat sekitar, agar keberadaan perusahaan semakin dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

"Meskipun sumbangsih tersebut belum dapat memenuhi seluruh kebutuhan, namun perusahaan berharap, dengan adanya kegiatan ini dapat memberikan manfaat dan digunakan dengan baik. Di usia lebih dari setengah abad ini, Petrokimia Gresik ingin memberikan kebermanfaatn bagi masyarakat sekitar perusahaan. Untuk itu kami mohon dukungan dan doa kepada masyarakat Kabupaten Gresik untuk tahun-tahun ke depan agar Petrokimia Gresik semakin maju dan berkembang," tutupnya.

PT Petrokimia Gresik
Pts. SVP Sekretaris Perusahaan

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :
Pts. SVP Sekretaris Perusahaan : Karina Sari
Kantor : (031) 3981811
Ext. 2133

Karina Sari
VP Hukum

Email : karina.sari@petrokimia-gresik.com
wicaksonokarina@gmail.com